
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0336/2022

Chalco, Estado de México, 1 de abril de 2022

**DETIENEN POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A PROBABLE
IMPLICADO EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA A TRANSEÚNTE**

- *El cuerpo de seguridad atendió el llamado de auxilio de un ciudadano.*
- *En la intervención, se aseguró un cuchillo con el que al parecer el detenido intimidó a la víctima; además se recuperó dinero en efectivo y una medalla de plata.*

Durante despliegues operativos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre como probable responsable del delito de robo con violencia a transeúnte; en la acción, se recuperaron los artículos aparentemente hurtados.

Policías estatales realizaban el operativo Argos sobre la calle Camino del Canal, en la colonia Agrarista, con la finalidad de inhibir y disuadir actos delictivos, cuando atendieron la solicitud de ayuda de un ciudadano, quien refirió que momentos antes un hombre lo amenazó con un arma punzocortante para despojarlo de sus pertenencias.

Con la descripción proporcionada por el afectado y en apego a los protocolos de actuación, los uniformados de la SS implementaron un operativo de búsqueda, el cual culminó metros adelante sobre la misma vialidad, donde dieron alcance a un sujeto con características físicas similares a las referidas en la denuncia.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Tras identificarse y llevar a cabo la inspección, los oficiales localizaron entre las prendas del hombre, un cuchillo de aproximadamente 25 centímetros de largo, así como la cantidad de 600 pesos en efectivo y una medalla de plata, artículos que al parecer hurtó.

Luego de ser reconocido plenamente por la víctima y después de notificar los derechos que confiere la ley, el cuerpo de seguridad detuvo a Saúl “N” de 26 años de edad, quien fue presentado junto con los objetos asegurados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Chalco, donde se deslindarán responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook SS.edomex y en Twitter @ SS_Edomex.